



きりん組だより

H28. 9月号



社会福祉法人 尚徳福祉会 保土ヶ谷保育園



まだまだ蒸し暑い日が続きますが、体調崩すこともなく子ども達は毎日元気に登園してきています。

「せんせいきょうプールある?」と声を掛けて来るほど毎日のプールを楽しみにしています。又8月は、ライオン、チーターに分かれて異年齢保育を楽しみながら行いました。年長組として頼られる満足感を味わっていました。また、年下の子に優しく接する場面を見る度に頼もしくも感じました。

みずあそび

プールでは体操<エピカニミクス>やストレッチの後シャワーを済ませいざプールへ、「わぁー冷たい」「わぁー気持ちいい」と言いながら入ってきます。顔、頭、胸と順番に水をかけ、顔つけ、ワニ歩き、もぐってバタ足、クロールも出来る子ども達!初めは怖々でやろうとしなかった子ども達でしたが、今ではクラスの半数以上が目標の毛のびが、出来るようになりました。

又、うきわ、ビート板を使ったり、みんなが力を合わせて流れるプールを作るのも大好きで、あっと言う間に時間がたちます。



夏祭り

8月から夏祭りに向けてライオン、チーターで神輿を作りました。チーターは<海>ライオンは<ゴージャス&プリティ>のテーマをイメージしながら、子ども達と作り上げました。チーターは、海の生き物を図鑑で見ながら描くのや、お花を折って広げるの難しかったようですが、出来た時の嬉しそうな笑顔が印象的でした。また、ライオンは障子紙を染めた紙を飾ったり、銀紙を切って貼ったり、するのが難しかったようでしたが出来た時には「きれいだね」と嬉しそうでした。祭り当日は力強く神輿を担ぐ様が年長児らしく、誇らしい顔つきでカッコよかったです。

♪今月のうた♪

- ・あおいそらにえをかこう
- ・きのこ
- ・うんどうかい
- ・どんな色がすき

9月6の4か園の交流では、「あおいそらにえをかこう」と「きのこ」を唄います。初めは、難しくて唄えなかったですが、毎日の練習で感情を入れたりリズムを取りながら、唄えるようになってきました。

食育より

先月から、楽しみにしていたすいかを収穫しました。異年齢の活動の中、先日きりん組だけで活動する機会がありました。たった1つしか、大きくならず、そのお味は「あまい」「黄色いところも甘いね」「なんでだろう?」と、とても不思議な感じのきりんさんでした。みんなで田植えをした、イネも実が付きはじめ、秋のイネ刈りが今から楽しみです。小さいおにぎりが食べられるといいなあと思っています。

